

Fecha 17.06.2009	Sección Nacional	Página 5
---------------------	---------------------	-------------

Realiza Sedena acciones de prevención en el sureste

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) se adelantó a la presencia de **huracanes** en el país y envió a 116 elementos con equipo y maquinaria pesada a realizar acciones de prevención en comunidades del sur del país.

A diferencia de otros años, en que el Plan DN-III-E de auxilio a la protección civil implementado por el Ejército Mexicano se activa una vez que los **fenómenos meteorológicos** han tocado tierra, para la temporada 2009 los militares conformaron una avanzada para actuar de inmediato en caso de que se presenten emergencias.

El grupo de oficiales del Agrupamiento de Ingenieros partieron este martes desde el Campo Militar Número 1 A en el Distrito Federal con destino a Tonalá, Chiapas; y Valladolid, Yucatán, que se ubican en una región que pudiera verse afectada durante la temporada de ciclones tropicales en el Pacífico que inició el 1 de junio.

Los 116 elementos colocarán sacos con arena para contener el aumento de los caudales en los ríos, establecerán puestos de atención con alimentos y estarán listos para restablecer los caminos y puentes que pudieran quedar destruidos, para que las comunidades no queden incomunicadas.

Los efectivos del Ejército contarán con equipo especializado, tractocamiones, maquinaria pesada como trascabos y palas mecánicas, así como plantas potabilizadoras de **agua** y de generación de energía eléctrica y cocinas comunitarias para atender una posible emergencia por la presencia de **huracanes**.

Estas acciones forman parte de las medidas preventivas que pondrá en marcha la Sedena, para estar en condiciones de aplicar el Plan-DN-III-E, en los lugares en que la población civil se pueda ver afectada por las **lluvias** y vientos ocasionados por los meteoros en este año. (Notimex)

